

Internacional Progresista critica suspensión del partido de Correa en elecciones ecuatorianas



Quito, 30 jul (RHC) La Internacional Progresista (IP), formada por movimientos de izquierda, se sumó hoy a colectivos que rechazan la suspensión del Registro para participar en elecciones, en Ecuador, de Fuerza Compromiso Social, movimiento del expresidente Rafael Correa.

La preocupación por la decisión del Consejo Nacional Electoral (CNE) quedó expresada en una carta remitida a la alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, y al relator especial de esa instancia sobre derecho a la reunión pacífica, Clement Voule.

'La conducta de las autoridades ecuatorianas es inadmisibles e ilegal, si se tiene en cuenta el marco internacional de protección de los derechos humanos y, por lo tanto, debe ser declarada inválida de inmediato', afirmó la IT.

Alertó que de no revertir la determinación, las consecuencias serían unos sufragios ilegítimos, con una ciudadanía limitada arbitrariamente por el Ejecutivo para su autodeterminación.

El grupo internacional aseveró que garantizar unas elecciones limpias, en las que las diferentes opciones políticas puedan concurrir y competir en igualdad de condiciones, es deber de todos los poderes públicos del Estado ecuatoriano.

La misiva incluye un llamado a las autoridades de este país a activar mecanismos de garantía para restaurar de inmediato los derechos civiles y políticos vulnerados, además de pedir a los organismos a los cuales se les remite la carta activen mecanismos independientes de observación de la legitimidad e imparcialidad del proceso electoral.

También indica que esperan de las instancias competentes la declaración de medidas de precaución urgentes para las personas cuyos derechos han sido vulnerados, a fin de evitar daños irreparables a los mismos.

'Desde la Internacional Progresista esperamos su respuesta a la presente solicitud y reiteramos nuestro compromiso con la democracia y los derechos humanos, los cuales vigilaremos desde todas las jurisdicciones, espacios, organizaciones y movimientos, donde estamos presentes', concluye el ente.

La postura de IP se debe a la suspensión temporal, desde la semana pasada, de Fuerza Compromiso Social y otros tres partidos: Podemos, Libertad es Pueblo y Justicia Social.

Según explicó el CNE, la medida responde a recomendaciones de la Contraloría General del Estado, acto considerado inconstitucional e intromisión en funciones electorales, lo cual no le compete a esa institución.

Para muchos, lo dictado por el órgano electoral fue consecuencia de presiones desde el gobierno y es parte de la trama urdida para impedir la participación de Correa en los sufragios generales previstos en febrero de 2021.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230061-internacional-progresista-critica-suspension-del-partido-de-correa-en-elecciones-ecuatorianas>



Radio Habana Cuba